

## QUAND UNE MATERNELLE EST INCENDIÉE À ARGENTEUIL, C'EST LA TRANSMISSION DU SAVOIR QUI EST ATTAQUÉE

Communauté de presse

24/11/2020

« Là où l'on brûle les livres, on finit par brûler des hommes. » (H. Heine).

Quand une maternelle est incendiée à Argenteuil, c'est la transmission du savoir qui est attaquée, avec une incroyable violence. C'est un symbole qui est visé, mais également des familles et des professeurs désemparés, incrédules et parfois découragés. De nouveau, Espérance banlieues exprime sa solidarité avec le corps enseignant, et particulièrement dans cette ville où notre école poursuit courageusement sa mission, malgré cette flambée de violence récente.

Nous serons toujours dans le même camp, celui de l'éducation, car c'est le seul remède contre la violence et l'obscurantisme.

Espérance banlieues se confirme aujourd'hui comme une solution qui fonctionne, modeste et complémentaire de l'Education nationale. A notre échelle, nous faisons revivre dans ces quartiers l'ascenseur social que doit être l'école.